

la même influence que ceux du saint docteur et évêque de Sainte-Agathe ! L'opuscule du P. Hamon vient à son heure, et nous lui souhaitons volontiers tout le succès qu'il mérite. Il sera bientôt dans les mains de tous les congréganistes et le *vade-mecum* de ceux qui aspirent à l'honneur de le devenir.

MGR LE MONNIER.

Notre Clocher

- ° Il n'a pas de cloche, et déjà il fait du bruit. La correspondance qu'il a suscitée devient volumineuse : on a dit de ce clocher des choses délicates, enjouées, et la poésie elle-même est venue jeter sa note aérienne dans ce concert.

Comme au moral, j'ai pu clocher,
Je veux réparer ce désastre
En y allant, pour le clocher,
Du petit montant de ma piastre.

Vité augmenterait le montant !
Tôt vous auriez clocher et cloche,
Si décidait d'en faire autant
Chacun qui par certain point cloche.

J. C. C.

Décidément la poésie a du bon, surtout quand elle n'a pas d'autre prétention que d'avoir de l'esprit et d'être charitable. L'exemple de notre spirituel correspondant trouvera des imitateurs : du reste la chose est facile.— Trouvez une piastre, cherchez ensuite une rime, même si c'est *désastre*, et envoyez.

Nos Défunts

On recommande aux prières : M. Jean Gobeil, décédé le 7 mars à St Jean, I. O.— M. F. Moréney.— Mme de Sales Laterrière.— Melle E. Drolet.

Nous recommandons d'une façon toute particulière Monsieur Jos. Gauvin pieusement décédé à Québec le samedi 7 Avril. Il a toujours été un ami dévoué pour notre œuvre, et un bienfaiteur généreux de nos enfants.
